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a Snadir 

  
Gentile Prof. Ruscica, 

la ringrazio per la sua lettera e le considerazioni che mi ha esposto. In questi anni, mesi, settimane 

mi sono confrontato più volte con lei e molti suoi colleghi, docenti di religione. Credo che qualche 

segnale positivo ci sia stato in questa legislatura, ma non ci si può fermare ora perché, come lei mi 

conferma, ci sono molti precari anche con decine di anni di servizio già all'attivo. Il mio impegno se 

sarò eletto sarà anche per loro, per spingere verso dei percorsi di assunzione per quanto possibile 

simili a quelli intrapresi per i colleghi delle altre materie. Pertanto questi percorsi dovranno 

sicuramente tenere conto e valorizzare gli anni di insegnamento già svolti. 

Cordiali saluti  

 


